

Estreno Absoluto se Escuchará en Frutillar

- El músico penquista Wilfred Junge compuso "Viva la Música", especialmente para ser estrenado en las Semanas Musicales
- Ministerio de Educación donó becas para que 20 jóvenes músicos asistan al evento

Un estreno absoluto se escuchará en las Semanas Musicales de Frutillar. En el concierto de clausura de este evento, que se realizará en febrero en esa localidad del



Wilfred Junge, el autor del estreno de Frutillar

sur, se interpretará la cantata "Viva la música", compuesta especialmente para ser estrenada en Frutillar por el músico penquista Wilfred Junge, ganador del concurso de composición de la Universidad Católica el año pasado. Esta obra se basa en una pieza para tres coros del compositor alemán Ekkehard Pfannenstiel. Recoge el estilo antiguo de ubicar a los distintos grupos de intérpretes en lugares opuestos del recinto donde se realiza el concierto. "En el caso de "Viva la música", los instrumentos de bronce ocuparán el altillo de la sala mientras las maderas se ubicarán en el lado opuesto, obteniéndose así un impresionante efecto de eco", explica el organizador del evento, Arturo Junge.

BECAS PARA MUSICOS JOVENES

El Ministerio de Educación, a través de su departamento de Extensión Cultural, donó 20 becas para jóvenes músicos. "Gracias a ellas los más destacados valores de la nueva generación podrán participar en las jornadas de Frutillar, compartiendo con los maestros especialmente invitados", señala Arturo Junge, quien agrega. "En realidad son muchos los músicos que hoy integran las orquestas de nuestro país que han pasado por Frutillar y que allí han recibido el incentivo para dedicarse profesionalmente a la música".

Entre los profesores especialmente invitados a las Semanas Musicales figuran Stephan Terz, Francisco Quezada, Fernando Harms, Miguel Buller, Galvarino Mendoza y el clarinetista argentino Luis Rossi. Gracias al renombre de este último, don clarinetistas de San Juan, Argentina, se inscribieron para tomar parte en los cursos que dictará el maestro Rossi en su especialidad.

Junge señala que "el interés de artistas extranjeros por participar en las Semanas Musicales de Frutillar aumenta de año en año; por eso se hace cada vez más imprescindible contar con el respaldo y los medios necesarios para cumplir con la responsabilidad que le cabe a una iniciativa de características tan especiales".

del museo, Vgo., 21. I. 1979 p. D. 18.

Estreno absoluto se escuchará en Frutillar [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1979

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Estreno absoluto se escuchará en Frutillar [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile